
DATENBLATT

T4710

pH 0 - 14

T [°C] -240 / + 550

P [bar] 40 dyn. / 400 stat. 

v [v/s] 30

DATENBLATT

T4441 ACRYL-PACKUNG mit PTFE-Imprägnierung und Öl

AUFBAU UND EIGENSCHAFTEN
ULMAN T4441 wird aus hochwertigem Acrylgarn gefertigt, das mit PTFE und einem speziellen Schmieröl 
imprägniert und versiegelt ist. Diese Kombination sorgt für eine ausgewogene Balance aus guter chemi-
scher Beständigkeit, Formstabilität und Gleitfähigkeit. Trotz einer etwas eingeschränkten pH-Beständig-
keit hat die Praxis gezeigt, dass eine sehr breite Palette an Medien zuverlässig abgedichtet werden kann. 
Im Vergleich zu klassischen Naturfaserpackungen wie Hanf, Baumwolle oder Flachs überzeugt T4441 vor 
allem durch ihre deutlich bessere thermische Belastbarkeit und längere Lebensdauer.

ANWENDUNG
ULMAN T4441 ist vielseitig einsetzbar und bewährt sich insbesondere in Pumpen mit konstantem Druck. 
Dank ihrer fl exiblen Struktur kann sie leichte radiale Wellenschläge ausgleichen und sorgt so für eine 
dauerhaft sichere Abdichtung. Typische Einsatzgebiete fi nden sich in der chemischen, pharmazeutischen 
und lebensmittelverarbeitenden Industrie sowie in der allgemeinen Verfahrenstechnik, wo Wasser, Dampf 
(bis ca. +200 °C) und zahlreiche chemische Medien zuverlässig abgedichtet werden müssen.

LIEFERFORMEN
4-25 mm quadratisch, andere Abmessungen auf Anfrage
spezifi sches Gewicht: 1,3 g/cm³ ± 10%

bis 08 mm – 1 kg
bis 12 mm – 2 kg
bis 16 mm – 4 kg
bis 25 mm – 5 kg

T4441

pH 2 - 12

T [°C] -50 / + 200

P [bar] 20 dyn. / 50 stat. 

v [v/s] 10



ODATA SHEET

T4710

pH 0 - 14

T [°C] -240 / + 550

P [bar] 40 dyn. / 400 stat. 

v [v/s] 30

ODATA SHEET

T4441 ACRYL-PACKING Impregnated with PTFE and Oil

T4441

pH 2 - 12

T [°C] -50 / + 200

P [bar] 20 dyn. / 50 stat. 

v [v/s] 10

CONSTRUCTION AND PROPERTIES
ULMAN T4441 is manufactured from high-quality acrylic yarn, impregnated and sealed with PTFE and 
a special lubricant. This combination provides a well-balanced performance of chemical resistance, di-
mensional stability, and sliding properties. Although the pH resistance is somewhat limited, practical ex-
perience has shown that a very wide range of media can still be reliably sealed. Compared to traditional 
natural fi ber packings such as hemp, cotton, or fl ax, the ULMAN T4441 stands out with signifi cantly better 
thermal resistance and longer service life.

APPLICATION
The T4441 is highly versatile and particularly e� ective in pumps operating under constant pressure. 
Thanks to its fl exible structure, it can compensate for slight radial shaft defl ections, ensuring consistently 
secure sealing. Typical fi elds of application include the chemical, pharmaceutical, and food industries, as 
well as general process engineering, where water, steam (up to approx. +200 °C), and numerous chemical 
media need to be sealed reliably.

DELIVERY FORMS
4–25 mm square, other dimensions available on request
Specifi c density: 1.3 g/cm³ ± 10%

up to 08 mm – 1 kg
up to 12 mm – 2 kg
up to 16 mm – 4 kg
up to 25 mm – 5 kg


